



全力！力を合わせて 山小パワー

1.2年生 山王Dynamite リターン



1年生にとっては、小学校初めての運動会です。2年生の姿を見ながら一生懸命練習しました。2年生はお兄さん、お姉さんらしく1年生の手本となる姿を見せてくれました。「Dynamite」では、各クラスで決めポーズを考えました。カッコいい姿にご注目ください。「残響散歌」では、旗を使った踊りに挑戦しています。動きが揃うように頑張ってお練習しました。退場曲「ミックスマツ」では、クラスごとにポーズを決めたのち退場となります。カッコよさと可愛さいっぱい1・2年生の応援、最後までどうぞよろしくお願いいたします。



3.4年生 笑顔で 協力かっこよく 心をそろえて 楽しもう



3・4年生は、「三原色」の曲に合わせて、ハンダナを使ったダンスに挑戦しました。「笑顔で 協力かっこよく 心をそろえて楽しもう」というスローガンを掲げ、4年生の運動会実行委員を中心に練習に取り組んできました。入場曲「群青」での、クラスごとの決めポーズにもご注目ください。



5.6年生 光ソーラン



5、6年生は、高学年として一致団結し、切れのあるかっこいい演技を目指して練習に取り組みました。5年生は初めてのソーラン節を昨年度経験した6年生から教わり、みんなの動きを合わせることを目指しました。5、6年生それぞれの法被に自分の思いを込めた文字を書いています。運動会当日は、勇壮なソーラン節の踊りを楽しむとともに、法被に書かれた文字にもご注目ください。



応援合戦

フレ-フレ 白組！

フレ-フレ 赤組！



中休みに練習を繰り返し、全体練習では、運動会を盛り上げるために声を張り上げていました。児童は、応援団の声かけに合わせ、元気よく手拍子で応援をしました。運動会当日は、応援団の勇ましい姿にもご注目ください。

開会式・閉会式



運動会当日は、紅白両チームの頑張りをたたえ、紅白の応援団の団長と一緒に優勝旗を受け取ります。

紅白対抗リレー



チームのバトンを少しでも早く次の走者につなげるために、練習を繰り返しました。当日の熱い戦いが楽しみです。

児童支援専任から

スマホ・ネットワークゲームの利用について

スマホでのメッセージアプリの利用にあたり、大量のメッセージを送信したり、遅い時間に送ったりしているという話を耳にします。また、友達同士がネットワークで通信するゲームでは、ボイスチャットで悪口を言ったり、友達を挑発するような迷惑行為したりといったことが発生しているとも聞いています。放課後のネット内の出来事ですが、学校で顔を合わせた時により大きなトラブルに発展するなど、学校生活にも影響が出ています。送信時間や送信内容のチェック、また、ネットワークゲームでは、友達とどのようなやり取りをしているのか各家庭で確認していただければと思います。マナーやルールを守って安心してネットが使えるように指導をお願いいたします。

放課後の遊びについて、マンションの敷地の中などで住人の迷惑になる遊び方をしている児童がいるとの話がありました。放課後の遊び場所や、過ごし方についても各家庭でご指導いただければと思います。